

COMUNIDAD NTA. SEÑORA DEL CARMEN, COPIHUE:

El día lunes 15 de julio se desarrollara una charla sobre el Santo Rosario a las 18,30 horas, en dependencias de la capilla. Por su parte el día 16 de julio, fiesta patronal y aniversario de la comunidad, se realizará una procesión a las 11,00 de la mañana, y posteriormente la celebración de la Eucaristía. Felicitaciones a nuestros hermanos de Copihue en un nuevo aniversario de su comunidad.



COMUNIDAD MINISTROS EXTRAORDINARIOS COMUNION (MEC)

Se inició la formación de 8 nuevos ministros extraordinarios de la comunión (MEC). Durante 8 sesiones reflexionaron sobre el perfil humano del ministro extraordinario de la comunión, la espiritualidad, la configuración a Cristo, la convivencia con el dolor, entre otros temas, que les ayudaran a entregar de manera viva y orante al Señor Sacramentado a todos los enfermos y cuidadores que deseen recibirlos. Oremos por este nuevo llamado del Señor para acercarlo al sufrimiento y el consuelo que el ofrece en la sagrada comunión.



EQUIPO COMUNICACIONES BOLETIN PARROQUIAL

DIRECTOR RESPONSABLE:
REDACCION Y DIAGRAMACION:

EDICION:

PADRE LUIS FUENTEALBA S.
MIGUEL GONZALEZ A. mega60@hotmail.com
ELIZABET CAMPOS E.
JOSE BUSTAMENTE C.

Teléfono: 732-613245
Correo electrónico: parroquiasanjosedeparral@gmail.com



BOLETIN INFORMATIVO MENSUAL Julio 2019.-



*“Nuestra Señora del Carmen,
Madre y reina de Chile
“Aquí tienes a tu Madre”
(Juan: 19,27)*



PRESENTACION:

“Aquí tienes a tu Madre, y se la llevo a su casa”

Esta fiesta es para los católicos chilenos un momento de reencuentro familiar. La figura de la Madre de Dios, hecho hombre, constituye un patrimonio religioso para nuestras comunidades. Pero ¿Qué significa realmente la maternidad de María?, ¿Qué sentido tiene para la sociedad chilena tener a María bajo la advocación del Carmen como Madre?. Ser madre al estilo de María significa tener espíritu de acogida, saber escuchar, saber perdonar, aceptar la voluntad de Dios para nuestras comunidades, salir al encuentro del que está sufriendo, se siente solo, está abandonado, en síntesis vive diariamente su calvario. Acoger a María como nuestra Madre, implica abrirle las puertas no solo de nuestro corazón, sino de nuestros hogares, de nuestras instituciones, de nuestros barrios, de nuestras políticas de desarrollo y crecimiento. Significa también discernir, vale decir, escuchar la voz de Dios y darle un **SI** al llamado diario que su Hijo Jesús nos hace a trabajar en su Reino, haciendo realidad su palabra que nos dice “Ven y Sígueme, y te hare Pescador de Hombres”.

VIDA Y OBRAS PASTORALES DE LA COMUNIDAD

AMAC: La comunidad de Amac se encuentra preparando la Mateada parroquial que se realizará el 03 de agosto a las 16,00 horas, en la sala Matus. Es un momento de convivencia y compartir experiencias de los integrantes de las comunidades parroquiales, en torno a un mate y unas sopaipillas. Las entradas se distribuyen a través de los diferentes grupos y movimientos parroquiales o en la oficina parroquial.



PASTORAL CARCELARIA: Gracias al apoyo de la comunidad cristiana Nuestra Señora de las Nieves de Villa Rosa, pudimos preparar 4 cajas de amor, con útiles de aseo y alimentos para los internos de la cárcel de Parral. Realizamos un desayuno para celebrar la libertad de Anita, una interna que regresa a su hogar después de pagar su deuda con la sociedad.



CATEQUESIS FAMILIAR SEDE PARROQUIAL:

Se continúa realizando la formación permanente de catequista de primer y segundo nivel de catequesis cada 15 días. El 03 de julio se realizó un encuentro de Padres de la Catequesis familiar de segundo año y el 13 de julio, una jornada de formación decanal para catequistas, en la sala Matus.

